

DOKUMENTARFILM



PIONIERE HEUTE

MADAGASKAR

Eintritt frei – Kollekte

helimission

Stiftung Helimission | Bleichi 2 | CH-9043 Trogen | Tel +41 71 343 71 71 | www.helimission.org

PIONIERE HEUTE



Dieser Dokumentarfilm der Helimission «Pioniere Heute», mit Schwerpunkt Madagaskar, berichtet von Sedera, einem einheimischen, madagassischen Missionar und seinem Team. Von Gottes Liebe ergriffen bringen sie die freimachende Botschaft des Evangeliums zu Menschen in abgelegenen Gebieten und verbreiten Hoffnung.

Gleichzeitig wird medizinisches Personal und Material in diese, nur per Helikopter erreichbaren Dörfer, geflogen. Faszinierende Einblicke zeigen einzigartige, chirurgische Eingriffe mit Dr. Lee unter primitivsten Umständen im Busch. Tausende von Menschen strömen zusammen, um diese ganzheitliche Hilfe zu empfangen.

